

築山小学校 学校だより [元気・夢・思いやり]

「燃えろ築山！」

(第6号)

令和7年12月24日 文責 校長 池田 健一

(芸術鑑賞会：子象物語↑)

★築山小学校の「学校だより」は、ホームページに掲載しています。

[築山小学校]で検索



「続けて頑張る姿は美しい！」 「準備を大切に！！」

冬休み前集会で全校児童に向けて、次のことを話しました。

いよいよ明日から、冬休みです。そこで、校長先生からは2つのお話をします。

一つ目は、「続けて頑張る姿は美しい」二つ目は、「準備を大切に」という話です。

校長先生は、「誰でもできることを、続けて頑張ることが大切」と思っています。「続けて頑張る姿は美しい」ということをいつも話しています。

皆さんの中にも、毎日続けて頑張ることを見つけて取り組んでいるようです。授業中、頑張っている人の姿や持久走大会の練習で歯を食いしばって頑張っている人を見ると「すごい」「かっこいい」と感じます。

校長先生も、毎日続けていていることで楽しみも見つけました。

朝の交通指導です。暑い日や大雨の日もあります。今は、とっても寒いです。でも、どんな日でも、皆さんの元気な挨拶の声を聞いたり、顔を見たり、すると元気が出でます。大きな声でいさつすると気持ちも明るくなっています。

毎日、「歩いて登校」「明るいあいさつ」続けて頑張ってほしいと思います。

次に、「準備を大切に」というお話をします。

栽培委員会の皆さんのが種をまいて育てた苗が学級園に移され、それぞれの花壇で花が少しずつ大きくなっていますね。毎日水やりをしたり、雑草を抜いたり花壇の手入れを頑張っている人もいます。

正門のところに桜の木があるのは知っていますね。春には、「きれいな花がさき、気分も明るくなります。「夏には、緑の葉をたくさんつけ、日影がでて涼しいです。あきには、葉っぱが枯れて、冬には、落ち葉が毎日たくさん落ちてきます。今は、どんな風になっているか知っていますか？そうです。葉はすっかり落ちてしまっています。でも、よく見てみると小さな芽をたくさんつけて春の準備をしています。寒い冬の季節に静かに春の準備をしているのです。

皆さんの中にもさっそく、次の目標に向けて準備をしている人がいますね。昼休みに縄跳びの練習をして、縄跳び大会の準備をしている人もいます。

6年生は、小学校生活もあと少しさです。しっかりと中学校への準備をしてほしいと思います。冬休みに、あれをしておけばよかった。小学校の時に頑張っておけばよかったなどの言い訳をしなくてよいようにしましょう。

今月のフォト 秋の行事が盛りだくさん！！



【玉名市音楽会の様子】



【持久走大会の様子】



【修学旅行の様子】